
Pressemitteilung: Start des Bio-Gründer Wettbewerbs 2024
Auch 2024 werden wieder Revolutionäre Ideen gesucht!

Start des Bio-Gründer Wettbewerbs am 1. März: Gesucht sind Ideenträger und Junggründer in den Schlüsselbereichen Biotechnologie, Biochemie, Agrar- und Ernährungswirtschaft. Wir sind zuversichtlich, dass uns auch in diesem Jahr viele revolutionäre Konzepte erreichen, die Ihren Fokus weiterhin besonders auf bioökonomische Lösungen legen, um den komplexen ökologischen, ökonomischen und sozialen Anforderungen gerecht zu werden, welche die Agrar- und Lebensmittelbranche zunehmend erfüllen muss. Hierfür sind branchenübergreifende Kooperationen mit der Biotechnologie und der Biochemie besonders vielversprechend. Das zeigen auch die eingereichten Ideenkonzepte der vergangenen Jahre.

Beim Bio-Gründer Wettbewerb 2023 wurden herausragende Leistungen im Bereich der bioökonomischen Innovationen honoriert. Die Fachjury zeichnete drei vielversprechende Teams aus, die durch ihre wegweisenden Ideen und Konzepte überzeugten: Das Team Prosvation mit biogenen Verpackungsmaterialien, das Team Safia mit Schimmelpilzuntersuchungen bei Nahrungsmitteln und das Team Nunos mit biologischer Produktion von Düngemitteln in fester sowie flüssiger Form. Diese Teams repräsentieren eine Vielzahl qualitativ hochwertiger Beiträge, die dazu beitragen, bioökonomische Herausforderungen zu bewältigen.

Um den Gewinnerteams den erfolgreichen Start in die unternehmerische Realität zu ermöglichen, ist eine kompetente Begleitung unerlässlich. Hierbei spielt das Team des Kompetenzzentrums Bio-Security eine entscheidende Rolle. Als erfahrene Partner stehen sie den Gründerteams mit Rat und Tat zur Seite, um deren Konzepte erfolgreich am Markt zu etablieren.

Teilnahmeberechtigt sind Einzelpersonen, Teams und Startups, die in den Bereichen Biotechnologie, Biochemie, Agrar- und Ernährungswirtschaft tätig sind. Bewerbungen werden bis zum 30.06.2024 entgegengenommen.

Fokus auf Ideenkonzepte in der Entwicklungsphase

Unser Bio-Gründer Wettbewerb konzentriert sich bereits auf innovative Ideen in der Frühphase ihrer Entwicklung. Teilnehmer haben nicht nur die Chance auf attraktive Geld- und Sachpreise, sondern erhalten auch exklusiven Zugang zu Business Angel Runden, um mögliche Investoren zu finden. Alle Wettbewerbsteilnehmer erhalten außerdem ein wertvolles Feedback von Fachgutachtern. Diese Experten, die Teil des Bio-Gründer Netzwerks sind, spielen eine entscheidende Rolle bei der erfolgreichen Umsetzung der Geschäftsideen.

Dr. Christian Rose, Geschäftsführer der Bio-Security Management GmbH, hebt die Bedeutung dieser Fachgutachter besonders hervor und betont, dass die vorhandenen Netzwerkkontakte für Gründer von unschätzbarem Wert sind. Dies hat sich in den letzten Jahren, durch entstandene Kooperationen zwischen unseren Netzwerkpartnern und Gründerteams, bewiesen.

Der zeitliche Ablauf im Überblick

Startschuss: 1. März 2024

Anmeldeschluss: 30. Juni 2024

Preisverleihung: 11. September 2024